

# Drei Frauen mit ganz viel Herz

«Der Liebesrausch», ein 226-seitiger Roman, verbreitet Gefühle mit ganz viel Herz. Und er regt vor allem an – zum Nachdenken. Vergangene Woche lud die Autorin SuzAna Senn-Benes nach Mellingen ins «fundus 47» zu einer Lesung ein.

Sie trägt ihr Herz definitiv auf dem goldrichtigen Fleck. SuzAna Senn-Benes, die attraktive 51-jährige Badenerin, inzwischen weit über die Schweizer Grenzen bekannte Künstlerin, Autorin, Journalistin und Familienfrau. Vergangene Woche überraschte sie das interessierte Publikum im ausverkauften «Lade-Kafi fundus 47» mit einem perfekt gestalteten zweistündigen Leseabend. Ihr Wirken und ihre charmante Persönlichkeit irgendwie zu «schubladi-sieren», ist schier ein Ding der Unmöglichkeit. So viele Schubladen gibts nämlich schlicht und ergreifend gar nicht. Diese müsste man erst noch erfinden. «Am liebsten finde ich emotionale Worte, mit denen ich berühren kann», gesteht sie schmunzelnd. Und berührt hat sie. Definitiv.

## Feines fürs Herz und auch für den Magen

Die Autorin las Teilauszüge aus ihrem bereits dritten Buch. Diesmal handelt die Geschichte vom puren Leben mit all seinen Facetten, manchmal auch Herzschmerz und allerlei gespickten überraschenden Wendungen der Protagonistin Gloria.

Zwischen den Lesepausen konnten die Gäste dann das Gehörte auch noch musikalisch etwas weiterverdauen. Der umtriebige Musiker Levi Bo sorgte mit seinen fein abgestimmten Musiksequenzen für ein optima-



Die erste Lesung ist geglückt, v. l. n. r.: Monika Tiefenauer (fundus 47), Autorin SuzAna Senn-Benes und Rita Seiler-Perini (fundus 47).  
Foto: isp

les feinfühliges Intermezzo. Im Anschluss an den wunderschönen Anlass konnte man den Roman «Der Liebesrausch» vor Ort kaufen und sogleich von der Autorin signieren lassen. Die Künstlerin nahm sich für ihre Gäste alle Zeit der Welt und liess sich auch die Gelegenheit nicht nehmen, mit den Besucherinnen zu plaudern. Der gemütliche Anlass im «fundus 47» kam fast einem priva-

ten Treffen in der hauseigenen Stube gleich. Die beiden bezaubernden Gastgeberinnen Monika Tiefenauer und Rita Seiler-Perini sind ja sowieso Meisterinnen im Ambienteschaffen. «Diesen Auftritt werde ich wohl nicht so schnell vergessen», sagte der langhaarige Musiker später beim Apéro. «Nur Frauen, wohin das Auge reicht», grinste er begeistert und genoss das sichtlich. «Solche Aufträge

würde ich gerne noch mehr annehmen – vielleicht gibts ja bald eine Fortsetzung?»

Isabel Steiner Peterhans

Roman: «Der Liebesrausch» ... bis zum Universum und wieder zurück von SuzAna Senn-Benes. Gebundene Ausgabe Fr 24.50. ISBN: 978-3-99038-718-4, Verlag: Novum pro Verlag